
Compte-rendu provisoire réunion VVV 10-01-2023 à La Corbière

Présents : Pauline Calliari, Alain-Guy Bazin, Nicolas Christin, Nicolas Jelic, , Marc Issenhut, 
Laurence Vincensini, Léa Calori, Lise Gachet, Sarah Fallon, Amélie.

Excusés   : Chantal Ollivier-Plaud, Georges Bouvier.

I. Pollution lumineuse

 Boëge : Nicolas J. diffusera sur les réseaux notre inquiétude sur la prévisible augmentation de
la facture électrique communale actuellement de 31000€.

 Salle hors-sac de Plaine-Joux : un courrier va partir à destination de la station.

II.    Mise à disposition du public du projet de modification simplifiée N°4 du PLU de Boëge     »

Nicolas J. propose d’écrire un avis demandant le maintien du sentier piéton initial vers le collège, plus 
court et sécurisé que le projet : proposition validée.

III. Projet de construction d’un nouveau collège à Boëge pour 2027

Pauline s’est renseignée sur les raisons pour lesquelles l’option agrandissement de l’existant a été 
écartée : 

 Difficultés de continuité scolaire pendant les travaux,

 Cour trop petite,

 Logements de fonction à refaire,

 Augmentation prévue de la population.

Actuellement des cours ont lieu dans des préfabriqués et les toilettes des 6éme et 5éme sont dans     
la cour.

Les critères de décision ne sont pas publics.(documents de travail).  

Nous décidons  d’approfondir ce dossier ( démographie, surface nécessaire…)  et de de communiquer
sur le projet de nouveau collège avec notre volonté de militer sur l’étude d’un agrandissement avec 
l’espace de l’ancienne caserne qui  doit être transférée auprès de la nouvelle gendarmerie. L’idée 
étant de faire une contre-proposition. 

En dernier recours, le projet actuel nécessitera une réunion du PLU, qui sera soumise à enquête 
publique, où les citoyens pourront s'exprimer. 

IV. Vivre en Vallée Verte

 Le compte-rendu de l’AG est validé.

 Gestion de la boîte mail : Nicolas J se propose de remplacer  Pauline pour 2 mois.

 Nicolas C n’a toujours pas la signature pour faire des chèques au nom de VVV : Nicolas J 
appelle le service des assos de la sous-préfecture. On envisage de quitter le Crédit agricole, 
très exigeant. 

 Rappel : nous recherchons toujours de nouveaux adhérents, y compris des membres actifs. 
Une campagne d’adhésion est lancée.  



 Renouvellement des adhésions aux collectifs : adhésion à FNE validée, adhésion à Sortir du 
Nucléaire : les présents ne sont pas tous d’accord, la décision est reportée. 

 Pauline propose d’envoyer nos vœux aux élus avec un texte léger, histoire de leur rappeler 
notre existence et notre motivation à protéger l’environnement. Elle prépare un texte soumis 
aux membres actifs. 

 La Communauté de communes nous a invité aux vœux le lundi 30 janvier à 19h. 

 La communauté de communes a passé un message sur son blog pour les nouvelles consignes 
de tri. Nous décidons de faire passer les infos sur nos blogs et FB. 

 Programmation VVV du 1er semestre : envie d’une régularité d’animations pour se faire 
connaître :

 Film « le pari » à Villard,le 13-01 Léa  Marc présentera VVV, le 14 ce sera l’un des 
membres présents, Pauline présentant FNE.

 Conférence sur les semences à Fillinges le vendredi 13 avec le collectif « Dela terre à 
l’assiette »

 Fresque du climat le 21 janvier à La Corbière, on garantit 100€ à l’intervenante, VVV 
se rembourse sur le chapeau jusqu’à cette somme.

 Sortie nature aux Voirons, sur la Zone Natura 2000 en Juin  

 Sortie nature à Plaine-Joux, au printemps sur les plantes comestibles

 Fresque du numérique en mars, Pauline contacte l’intervenante,

 Faîtes du vélo en Vallée Verte à l’automne. 



V. Infos diverses

 Avis d’enquête publique dans le cadre d’une DUP du SRB pour acheter des terrains autour 
des captages d’eau et les protéger : Nicolas J propose de faire une contribution positive et 
nous validons.

 Nous essaierons d’assister aux vœux des maires pour se tenir informés.

 Nous serons aux vœux de la CCVV le 30-01 à 19h salle de la Ferma à Boëge.

 Chantal relaiera les nouvelles règles de tri sélectif sur le blog.

 Pauline nous proposera une idée de vœux aux élus.

Prochaine réunion le 21 février à 20h, Pauline demandera la salle de Villard.

Pour les réunions de mars, mai et juillet, la salle de La Corbière est réservée.



VI.


